

## Kreisjugendsprecher gewählt

In der jüngsten Hauptversammlung der Kreisjugendfeuerwehr Waldshut hatte sich das Jugendforum gegründet. Aus dem Jugendforum wurde der Kreisjugendsprecher und seine beiden Stellvertreter gewählt.

Als Kreisjugendsprecher wurde nun Krisztian Kalmar (JF St. Blasien), sowie Lena Nikeleit und Torben Grötzinger (beide JF Waldshut-Tiengen) als Stellvertreter gewählt. Sie werden die Jugendlichen der Jugendfeuerwehren des Landkreises Waldshut künftig vertreten.

[Bericht der Südkurier](#)

